## Freie Wählergruppe e.V.

## <u>Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld</u> - Donnerstag 23. Oktober 2008 (Nummer 43) -

## Freie Wählergruppe Burglahr e.V.

Bereits bei der Jahreshauptversammlung 2007 hat die FWG beschlossen, einen "vor der Haustüre" vorbei führenden Abschnitt des Westerwaldsteiges als diesjährige Herbstwanderung für interessierte Burglahrer anzubieten.

Burglahr liegt mitten in einem der sechs verschiedenen Naturräume, die der WWS durchläuft: im Naturpark Rhein-Westerwald/ Wiedtal.

Für den 28. September 2008 wurde daher eingeladen, an einer geführten herbstlichen Wanderung auf einem Teilstück des Westerwaldsteiges teilzunehmen. Zum Wandern war es ein Tag der Superlative: Klare Sicht, klarer Himmel, klare Luft, kaum Wind, Sonnenschein und etwa 20 Grad Außentemperatur.

So konnte der 1. Vorsitzende der Freien Wählergruppe Burglahr, Dieter Reifenhäuser, um 13:00 Uhr am Parkplatz Kraus über 30 Wanderer begrüßen. Er erläuterte kurz den geplanten Ablauf des Tages und dann ging es auch schon los. Zuerst erfolgte ein PKW-Transfer auf einen kleinen Parkplatz bei Fernthal, Höhe Manroth. Von dort führte der Weg entlang des gut markierten Westerwaldsteiges über Steinshof, Peterslahr, hinauf zur Bildeiche und wieder hinunter nach Burglahr zum Dorfgemeinschaftshaus. Vorbei an satten Wiesen, durch grüne Wälder, immer wieder unterbrochen durch herrliche Ausblicke von den Höhen hinein ins Wiedbachtal; so erlebten und genossen die Teilnehmer dieses Kleinod der Natur auf dem ca. 10 Kilometer langen Teilstück eines Wanderweges, der insgesamt auf 235 km Länge mit jedem Schritt begeistert. Am Peterslahrer Tunneleingang waren Kaffee und Kuchen bereitgestellt. Bei den eingelegten Rasten informierte Dieter Reifenhäuser über den Westerwaldsteig.

Durch die abwechslungsreiche Wegführung verging die Wanderzeit sehr schnell und so wurde gegen 17:00 Uhr das Ziel am Dorfgemeinschaftshaus in Burglahr zum Abschluss erreicht.

Für das leibliche Wohl war auch hier gesorgt. Wie immer war die Teilnahme kostenfrei, wobei geleistete freiwillige Spenden für Getränke und Mahlzeiten für einen gemeinnützigen Zweck in Burglahr verwendet werden.